

Pressestelle, Freitag, 18. September 2015

Internationales Zusammentreffen im Erzählcafé des Geschichtsvereins

Das hat es bisher in Mühlheim noch nicht gegeben: ausländische Mitbürger, die hier einen selbstständigen Beruf ausüben oder ein eigenes Geschäft führen, berichten über die Gründung und die Erlebnisse ihrer bisherigen Tätigkeiten in der Mühlenstadt. Die Veranstaltung am Mittwoch, dem 30. September 2015 (19 Uhr) im Stadtmuseum in der Marktstraße ist ein ErzählCafé des Ausländerbeirates der Stadt Mühlheim und des Geschichtsvereins und zugleich Bestandteil der Interkulturellen Wochen des Kreises Offenbach.

Die Teilnehmer am Mühlheimer ErzählCafé – sie wohnen in Mühlheim und/oder haben ihr Unternehmen hier – sind: der italienische Nudelfabrikant Giancarlo Righetti, der türkischstämmige Architekt Nesarettin Elmaci und die griechische Feinkosthändler-Familie Konstantinidis. Die Gesprächsleitung liegt in den Händen von Hüsamettin Eryilmaz, Vorsitzender des Ausländerbeirates, und Karl-Heinz Stier, Vorsitzender des Geschichtsvereins.